
■卓話者紹介　　　　　　　　　佐藤　勉君
5年前にインターアクトの活動報告をして

いただき、その後コロナ禍でもあり久々の報
告になります。その時の委員長が私でした。
■卓　話
利根商高インターアクトクラブは生徒会本
部役員が兼ねて活動しています。本日は役員
８名で報告させていただきます。
ロータリーの奉仕の精神や皆様の支援をい
ただき学校情事や学校生活に生かしてしま
す。今年度の主な活動を報告します。
昨年4月に沼田・沼田中央両クラブと桜の

植樹を行い、自然保護や環境改善を意識して
生育、先輩からの引継ぎ本校にふさわしい景
観を広げてまいりたいと思います。
7月22日みどり市のながめ余興場地区年次

大会が開催され参加しました。県内のインタ
ーアクトの活動報告が大変参考になり自分た
ちの活動を見直すことができました。講演で
は落語家の桂宮治師匠が落語と講話されその
話術に感動しました。他校の方々と交流する
機会が少ない中で貴重な体験ができました。
3月10日ライラ研修が渋川で行われ4名で

参加しました。防災についての研修で、自然
災害に備えるにはどうするか、リーダーとし
てどう対処するかを学びました。グループデ
ィスカッション、その報告、群馬大学大学院
の金子教授による基調講演を聞き、パネルデ

ィスカッションを行いました。今後起こるか
もしれない南海トラフ地震のシュミレーショ
ンや地震振動体験で地震のすごさを身をもっ
て体験でき視野が広がりました。高校生だけ
でなく社会人方やベトナムの方と話す機会が
あり勉強になりました。震災でどのような行
動ができ、すべきか。守られてる側から守る
側に高校生として何ができるか、もしもの対
策を考えて行動できるようになりたいと思い
ました。
今年度の体験を後輩につなぎ来年度も生か

していろいろな行事に参加してまいりたいと
思いますので、ご指導お願いします。

■司　会 綿貫利彦SAA出席委員
■ソング　さくら　　　　　　　林　正史君
■来賓及び来訪ロータリアン
渋川みどりRC30周年実行委員長

柴崎尚長君
利根商業高校インターアクトクラブの皆様
ロータリーカップ勉強版2023入賞者の皆様
沼田RC奨学生　　　　　　　 星野みな様

飯島千明会長
本日のソングは「さくら」出会いと別れの

季節を歌った名曲を新鮮な気持ちで歌うこと
ができました。次世代のリーダーである中高
生に例会に参加いただいています。利根商業
高等学校インターアクトクラブ7名と顧問の
高柳先生にお越しいただいています。1年間
皆さんの活動や感想を発表していただきま
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利根商インターアクトの皆さん ロータリーカップ勉強版2023

入賞おめでとう



す。沼田ロータリーカップ勉強版の表彰式を
行い皆さんの日ごろの努力に敬意を表し表彰
させていただきます。23日は地区新会員セ
ミナーに三浦さんと岡部さんが参加。勉強に
なった事や他のクラブメンバーとの接点がで
きて良かった事と、報告されています。二人
にとってクラブ外へ出る事でロータリーの価
値を発見できたと思います。

浅沼美香幹事
◎時間の関係でメール他で通知

◎SAA出席委員会 小倉　仁委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・宮澤孝幸君(３/19分) 横山パストガバナ
ーにおかれましては12日大変貴重なご講
演をしていただきありがとうございまし
た。お陰様で多くの会員が出席し興味深く
真剣に聞き入り大いに勉強になりました。
講演開催にあたり浅沼幹事、特別研修委員
会・親睦活動委員会の方々はじめご協力下
さいました。全ての会員の皆様に心より感
謝とお礼を申し上げます。
・柴崎尚長（渋川みどり） 当クラブ30周
年のご案内に伺いました。
・飯島千明君　本日はたくさんのお客様を迎
え３月最後の例会ができ感謝。クラブ青少
年事業の卒業式のような例会を楽しみに。
・小熊政則君　昨年５月末より入院していた
次男が付き添いの妻と共に今月退院し沼小
卒業式に出席でき。10カ月間お手伝いで
きなかった地区スタッフ、所属委員会にご
迷惑をかけました。少しずつ参加できるよ
うにと思っていますので宜しくお願いしま
す。
・津久井功君　ロータリーカップではお世話
になり、沢山の生徒がごちそうになり。橋
本先生よろしくお願いします。
・西田俊太郎君　26日フュッセン市の方々
が来沼され父の墓参りをしてくださいまし
た。雨の中で大変でしたが父も喜んでいる
と思います。沼田駅100周年イベント今週
末、多くの方の来場をお待ちして。
・ニコニコ一週間は次週発表　
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　林　和弘委員　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　佐藤　勉君

塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
田代経量君　　津久井功君　西田俊太郎君
南雲達也君　　林　和弘君　　平井秀明君
深津卓也君　　福田真盛君　　保坂充勇君
星野貴昭君　　水石清治君　　宮内明彦君　
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　吉野　登君
綿貫利彦君

◎ローターアクト委員会　木下康彦副委員長
ロータリーカップ勉強版チャレンジ2023

表彰式。入賞者10人表彰。
◎社会奉仕委員会　　　　　高橋圭介委員長
クラブ奨学生の今年度の活動報告。

・星野さん
英語が好きで今年度は校外活動を行いまし

た。群馬女子大の明石塾に応募して入会する
ことができました。国際的視野と国際舞台で
行動できる力を育成するところで、今年度は
マレーシア・シンガポールへ研修に行きまし
た。研修では自分自身を見直せて、今までと
違った目線で考えることができるようになり
ました。生徒会活動・学習等において積極的
に取組み自信をもって行動でき、生徒会長と
して後輩に指導・アドバイスができました。
塾とは別に明石杯というのがありプレゼン

の部でも入賞でき、語学力も上がったと思い
ます。県立女子大を目指し勉学に励み教師に
なりたいと思っています。奨学金でお世話に
なり目標に向かい頑張ってまいります。

■渋川みどりRC30周年のご案内
皆崎尚長実行委員長

日頃よりお世話になり、今年度はIMに多

数出席いただき感謝申し上げます。

5年前関会長の時25周年の案内を幹事で伺

いましたが、今回30周年の実行委員長で伺

うとは思ってもいませんでした。4月29日ゴ

ールデンウィーク中ですが楽しんでいただけ

るように企画していますので、多くのご参加

をお待ちしています。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 34名 ７名 73.70 ％

幹事報告

委員会報告


